

## Que se passe-t-il dans notre AME ?

Depuis la rentrée, nous explorons le littoral afin de trouver notre « AME ».

Notre première sortie nous a amenés de l'embouchure de l'Huveaune aux plages Borély. Nous y avons observé une plage de sable, parfaitement nettoyée puis une plage de galets, séparées par une digue artificielle.



Nous y avons rencontré des pêcheurs qui nous ont montré leur pêche et donné quelques explications. Nous pensions bien avoir trouvé notre AME...



Puis nous avons fait une deuxième sortie, où nous avons découvert tout notre espace, mais par la mer cette fois : deux ports, des plages, des cabanons, des digues, des oiseaux ... et des activités humaines, des bateaux.... Nous avons eu envie d'explorer ces lieux par la terre.



Notre troisième sortie nous a conduits jusqu'au petit port de la Madrague de Montredon.



Et sur la petite plage au bout du port, nous avons découvert une importante laisse de mer ... avec beaucoup, beaucoup de déchets... Et une énigme :

Cette boule orange qui a occupé tous nos partenaires : Algue ? éponge ? Polystyrène ? ....

Rien de tout ça : Après dissection... mystère effacé : c'était une patate douce !... (sans doute !)

Nous avons rassemblé nos photos sur la carte marine de notre zone



et avons repéré que la première partie de notre zone comprend des digues et des plages artificielles alors que la partie du côté du parc national semble plus naturelle.



## ***Zoom sur le conseil des enfants***

Après la découverte de cet espace, nous nous sommes réunis pour faire le point sur l'avancée du projet et essayer de nous décider sur le choix de notre « AME ».

Les principales préoccupations portent sur le problème des déchets et la disparition des espèces. Le choix de l'AME semble s'orienter vers la petite plage au bout du port de la Madrague de Montredon pour deux raisons :

- la laisse de mer présente beaucoup de déchets ; elle a besoin d'être protégée
- elle n'est pas très grande et comme nous débutons... la taille semble raisonnable !

Mais il y a d'autres petites (vraies) plages d'origine naturelle devant lesquelles on est passé en bateau et qui ont peut-être besoin d'être protégées !

La décision est prise de ne pas choisir ce jour là, d'organiser une nouvelle sortie avec la classe et d'envoyer des ambassadeurs avec leurs familles à des heures (le soir par exemple) où la classe ne peut s'y rendre. Ils seront chargés de faire des photos qui compléteront notre connaissance des lieux.